
１．子どもも親も安心できる居場所づくりを求める

２．生活交通の利便性の向上を求める

３. 定住できる施策を求める

１．人口減少への考え方は

２．邑南の教育の推進体制について

１．空家対策について

２．空家の有効利用について

３．道路に出ている竹木について

１．空き家の利活用について

２．子育て日本一の邑南町として

１．事務事業の現状について

２．事務事業の評価と見直しについて

３．内部統制の取り組みと行政改善について

１．町長就任後７か月本町はどの方向に進んで行くのか

２．いわみスタジアム改修工事と瑞穂野球場について問う

１．議員のなり手不足

２．IｏＴによる見守り対策

３．新たな居場所づくり

４．デジタル・デバイド対策

質問順は、変更される場合があります。

令和7年第5回邑南町議会定例会（一般質問事項）

注意： １）

    　  ２） 予定日時は目安です。議事の進行上、変動いたしますのでご理解いただきますようお願い

します。

質問順 質問議員氏名 質　　問　　事　　項 予定日時

1 日高八重美

6月10日
午前

2 平野　一成

3 石國佳壽子
6月10日　
午後

4 鍵本　亜紀

6月11日　
午前

5 宮田　博

6 山中　康樹

6月12日
午前

7 野田　佳文


